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San Savino, Pomarance, Chiusdino, Dicomano, Santa 
Croce sull'Arno, San Gimignano, San Godenzo, Cam-
piglia Marittima, Monte Catini, al voto di quel co-
mune perchè sia mantenuto il sistema di esazione col 
mezzo dei camerlinghi commutativi. 

11,616. Gli abitanti del mandamento di Palmerigi 
in Terra di Otranto domandano che la ferrovia già in 
costruzione abbia uno dei suoi sbocchi non per Ba-
gnolo ma sibbene venga tracciata per Muro, Sanarica, 
Guiggianello e Palmerigi. 

11,617.1 fabbricanti e negozianti orefici napole tani 
reclamano contro il titolo stabilito col progetto di 
legge presentato dal ministro di agricoltura, industria 
e commercio sulla lavorazione delle manifatture d'oro 
e d'argento, e chiedono l'abolizione totale del me-
desimo. 

11,618. Il municipio di Pennabilli, provincia di Pe-
saro, domanda il condono della somma dovuta per 
l'acquisto di terreni già spettanti a corporazioni reli-
giose, ora demaniali, necessari alla costruzione di un 
tronco di strada rotabile. 

ATTI DIVERSI. 

MASSARI G. Hanno presentato i seguenti omaggi : 
Avvocato Carlo Carfora — 300 copie della sua pro-

posta di legge sulla liquidazione dell'asse ecclesia-
stico. 

F. Bonaini, da Firenze — 50 esemplari delle lettere 
da lui scritte ad A. Panizzi sugli archivi italiani. 

Presidente della Camera di commercio di Napoli — 
60 copie di una memoria sul riordinamento delle fi-
nanze dello Stato. 

Municipio di Perugia — 500 esemplari d'un opu-
scolo del signor Tiberio Borgia intitolato : Cenni sulla 
questione del prosciugamento del lago Trasimeno. 

Deputato Torrigiani — 500 esemplari d'una peti-
zione dei professori dell'Università di Parma intorno 
alla progettata riforma del Ministero dell'istruzione 
pubblica. 

Masi Vincenzo, da Rimini — 500 copie d'una peti-
zione intorno ad un legato. 

Marinai veneti — 100 copie d'una loro petizione 
per essere reintegrati nei loro diritti. 

S. Giubilei, da Firenze— 500 esemplari d'un nuovo 
suo studio che ha per titolo : La situazione finanziaria 
ed il Parlamento. 

Colonnello Carlo Emanuele Boglione, da Camb iano 
— 20 esemplari della sua lettera a Francesco Ferrara 
sulla questione finanziaria. 

L'associazione degli avvocati e procuratori di Na-
poli — 5 esemplari dei seguenti studi : Sulla tariffa 
in materia civile — Sulla tariffa in materia penale — 
Sul progetto di legge per l'esercizio della professione 
d'avvocato e di procuratore. 

Avvocato Raimondo Maccia, da Torino — 20 copie 
del quarto fascicolo della rivista VEgeria da lui di-
retta. 

Dottor G. Lamberti, da Milano — 400 esemplari 
delle sue osservazioni intorno alla dote dei regi teatri. 

ALIPPI. Chiedo la dichiarazione di urgenza sulla pe-
tizione 11,618 rassegnata alla Camera dal municipio 
di Pennabilli. 

(E dichiarata urgente.) 
BEMBO. Chiedo alla Camera l'urgenza per la peti-

zione 11,609 la quale contiene un'istanza degl'impie-
gati della regia contabilità di Stato, i quali presentano 
petizioni conformi ad altre anteriori dirette ad otte-
nere il condono del loro debito per l'anticipazione di 
soldo loro accordato dal Governo austriaco a titolo di 
provvista per blocco. L'urgenza fa decretata pure per 
istanze consimili. 

(È dichiarata urgente.) 
MINERVINI. Io prego la Camera a voler dichiarare d'ur-

genza la petizione rassegnatale sotto il numero 11,617, 
la quale concerne i fabbricanti e negozianti orefici 
napoletani. 

Siccome vi ha una legge proposta su questa mate-
ria, ed io ho anche ragione di credere che sia già eletta 
dagli uffizi la Commissione che debbe riferirne, così 
io prego la Camera a rimandare l'anzidetta petizione 
alla Commissione incaricata dell' esame di questo pro-
getto di legge. 

PRESIDENTE. Se non vi sono opposizioni sarà dichia-
rata d'urgenza la petizione 11,617; che è stata di 
già, come era di diritto, trasmessa alla relativa Com-
missione a norma del regolamento. 

(È dichiarata d'urgenza.) 
MUS0L1N0. Ho l'onore di pregare la Camera perchè 

voglia dichiarare d'urgenza la petizione 11,583 colla 
quale il comune di Gerocarne, provincia di Calabria 
Ulteriore II, domanda che, tanto nell'interesse dello 
Stato, quanto nell'interesse degli amministrati, la ri-
scossione delle imposte dirette sia affidata all'esattore 
comunale, invece d'essere affidata al percettore man-
damentale. 

(È dichiarata urgente.) 

LETTURA DI UN DISEGNO DI LEGGE. 

PRESIDENTE. Gli uffici III, IV e VI hanno autorizzato 
la lettura di un disegno di legge presentato dall'ono-
revole Romano sulla discussione normale dei bilanci. 
Se ne dà lettura : • 

BERTEA, segretario. {Legge) 
« Considerando che una delle principali cagioni del 

nostro dissesto finanziario si è l'abuso di non discu-
tere i bilanci dello Stato, e trascinarne l'amministra-
zione da esercizio provvisorio ad esercizio provvi-
sorio ; 


